



3月

くじらチームだより

R4. 3. 18 くじらチーム

少しずつ温かい日が増えて来て、春の訪れを感じられるようになって来ましたね。子どもたちも戸外で遊ぶと「暑い～」と言う声も聞こえてきます。1つずつ行事が終わっていくたびに、これが最後…という寂しさを感じている子どもたち。でも、楽しい思いでがたくさんできしたことと思います。

一年間、子どもたちはいろいろな経験をして、心も体も大きくなりました。今年度も行事の制限があり残念こともありましたが、無事に終えようとしています。保護者の皆様にもたくさんのご協力や見守りをしていただきありがとうございました。



元気いっぱいの25人の子どもたちと1年間楽しい日々を送ることができました。頑張り屋の子どもたちは小学校へ行ってもたくさんのこと挑戦し、頑張ってほしいです。そして、また会えることを楽しみにしています。1年間本当にありがとうございました。

~お願い~

卒園式の証書授与のときに、子どもたちから証書を受け取っていただきたいと思います。方法は当日お知らせします。子どもたちも頑張って練習をしているので、ご協力をお願いします。

○お別れ遠足

当日は曇り天気からの雨…。なんでこの日だけ～とみんなが思ったことだと思います。子どもたちもがっかりでしたが、くじらバスを出していただき、急遽「みんくる」へ行くことになりました。行きのバスでもウキウキの子どもたち。みんくるではボールをバスケットゴールに入れたり、みんなで当てっこをしたりして遊びました。帰りのバスでも、「楽しかった～。また行きたい」と興奮気味の子どもたちでした。最後に楽しい思い出ができる本当に良かったです!



お知らせ

卒園式後（26・28・29・30・31日）保育を希望される方は、布団・帽子・上靴・通常の準備物を持って登園してください。忘れ物のないようにお願いします。また、お休みをされる方は、コドモンへの入力を8時50分までにお願いします。

